

Le Télégramme



L'arrivée à Brandouzerh s'est faite en chansons, après 8 km de randonnée dans la campagne monastérienne.

Moustoir-Ac Patrimoine : Rando des Chas Du – 90 marcheurs à la 5ème

6 juillet 2015

Près de 90 marcheurs, petits et grands, ont participé à la rando des Chas-du, organisée par Moustoir-Ac Patrimoine sous la houlette de Jean-Luc Hilary, hier matin, à travers bois et sentiers. 40 bénévoles mobilisés Pour cette randonnée longue de 8 km, près de 40 bénévoles étaient mobilisés. Elle a mené les participants de Brangouzerh à Talhouët, puis de la Croix de Kergo à Brangouzerh à nouveau, un circuit en huit, que tous ont apprécié. La balade en musique, accompagnée des sonneurs, a été également l'occasion de s'intéresser à la flore grâce à deux botanistes, mais aussi d'écouter des histoires avec Maryline Mandart, conteuse, ou encore d'ouvrir une page de l'histoire de Moustoir-Ac grâce à Jean-Étienne Picault, passionné d'histoire et écrivain. Après la rando, tous se sont retrouvés près du four à pain de Gilbert Samson qui, après 70 ans d'arrêt, a été remis en chauffe afin de cuire du pain et le repas partagé par 120 convives. Ce sont Ange et Suzanne Guillemot, habitants du village, qui ont accueilli sur leurs terrains cette randonnée. Gilbert Samson a également mis le hangar à disposition. Et Claude Martin et Daniel Broussot se sont chargés de faire fonctionner le four. Pour Jean-Luc Hilary, « cette rando est une réussite, quelques incertitudes au départ à cause d'une météo orageuse, mais les marcheurs étaient au rendez-vous et contents ». Imprimer Télécharger Envoyer

© Le Télégramme - Plus d'information sur <http://www.letelegramme.fr/morbihan/moustoir-ac/rando-des-chas-du-90-marcheurs-a-la-5e-06-07-2015-10695279.php>